

# *Covid-19: Le président cubain insiste sur la responsabilité individuelle*

---



**Photo: Estudios Revolución**

La Havane, 2 août, (RHC)- Le président cubain, Miguel Díaz-Canel, a appelé lundi à la responsabilité individuelle et à la solidarité de la population pour faire face à la pandémie de Covid-19.

«Nous devons y faire face entre tous, avec solidarité. Nous avons les connaissances de nos médecins et de nos scientifiques, il y a la volonté du système de santé et le travail conjoint de toutes les institutions, mais il faut aussi une participation adéquate et responsable de notre population. La solidarité entre les personnes est importante, car nous devons tous faire face à cette situation ensemble et nous devons tous nous sortir de cette situation complexe», a souligné le président cubain.

Lors d'une réunion du groupe gouvernemental pour la prévention et le contrôle de la maladie, le président a rappelé que notre pays dispose des connaissances des médecins, des scientifiques et de la volonté du système de santé, mais qu'il faut également la collaboration des citoyens.

Il a souligné qu'il reste encore des semaines difficiles dans la lutte contre la pandémie, un contexte rendu plus complexe par la circulation sur le territoire national de souches à plus grande transmissibilité, comme la Delta, qui a déclenché un rebond des contagions et dépassé la capacité d'hospitalisation et d'isolement des personnes confirmées et suspectées d'être atteintes de Covid-19.

En ce sens, il a souligné l'urgence d'approfondir l'application des protocoles établis, de parvenir à une gestion plus efficace des sorties cliniques, ainsi que d'améliorer l'admission à domicile des patients à moindre risque.

Miguel Díaz-Canel a souligné les efforts déployés par le système de santé depuis plus de 16 mois pour faire face à la pandémie, au milieu du renforcement du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à l'île depuis près de six décennies.

En juillet dernier, Cuba a signalé le plus grand nombre de cas confirmés par jour, de cas actifs, de patients graves et critiques et de décès depuis l'arrivée de Covid-19 dans le pays en mars 2020.

Source: Radio Rebelde

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/265900-covid-19-le-president-cubain-insiste-sur-la-responsabilite-individuelle>



**Radio Habana Cuba**